

## Une nouvelle saison au Plongeoir

Page modifiée le mercredi 8 janvier 2025 • Données Ville du Mans

Plusieurs rendez-vous et temps forts vont ponctuer la saison circassienne 2024-2025 du Plongeoir. Le premier spectacle est programmé le 18 septembre.



© Ville du Mans

« En 2024-2025, le Plongeoir continuera à proposer ce qu'il fait de mieux : vous surprendre et aller à votre rencontre », assure Richard Fournier, directeur de l'équipe du Plongeoir, Pôle national cirque Le Mans. « **Sept actes artistiques et un Repas fil rouge** reliés par une multitude d'événements, de rendez-vous et de projets relèveront ce défi. Cette saison, nous vous invitons à des **rencontres** inoubliables avec les **artistes** et les œuvres de cirque ».

Un programme des **sept actes artistiques** est proposé jusqu'en juillet 2025.

Le Plongeoir donnera carte blanche une fois par mois à une équipe artistique pour transformer un diner en spectacle : **Un repas fil rouge**. Le concept : une centaine de convives pourront participer à un repas en présence des artistes. Le premier sera organisé avec le Cirque Inshi, dimanche 22 septembre au Chapiteau.

La programmation se poursuivra avec la **Nuit du cirque** (du 15 au 17 novembre) et une Balade au clair de Lune (16 novembre), qui réserve bien des surprises.

Et pour profiter du cirque en été, le festival Le Mans fait son cirque se déroulera du 19 au 29 juin.

Tout le programme [ici](#).